



A. 74

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
MARDI, LE 10 DECEMBRE 1963.

Une réunion ministérielle du Conseil nord-atlantique aura lieu à Paris du 16 au 18 décembre. M. Paul Martin, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, et M. Paul T. Hellyer, ministre de la Défense nationale, représenteront le Canada. Ils auront, pour les seconder, le représentant permanent du Canada au Conseil nord-atlantique, M. George Ignatieff, le président des chefs d'état-major, M. F.R. Miller, maréchal en chef de l'Air, ainsi que les fonctionnaires des ministères intéressés.

Les représentants permanents au Conseil nord-atlantique se réunissent toutes les semaines à Paris; quant aux réunions ministérielles, elles n'ont lieu habituellement que deux fois par année. La dernière réunion ministérielle ordinaire s'est déroulée à Ottawa en mai et une session ministérielle extraordinaire s'est tenue à Paris le 18 novembre.

La réunion de décembre sera consacrée à la revue annuelle de l'effort de l'OTAN en matière de défense et à un tour d'horizon international. Elle sera précédée d'une réunion du Comité militaire et d'une réunion conjointe du Comité militaire et du Conseil nord-atlantique.